



ニューズレター

第1回 2019年6月8日

本日より令和元年度広島大学教育学部フレンドシップ事業「ゆかいな土曜日」が始まりました。今年で、23年目を迎える「ゆかいな土曜日」の開講式が、児童・学生ともども緊張の面持ちが見られる中行われました。主催者を代表して、教育学部 松見副学部長より激励の言葉がありました。続いて東広島市教育委員会教育長 津森様からお言葉を頂戴しました。最後にフレンドシップ大臣 井上から挨拶を申し上げました。その後、グループの紹介を行い、最終活動日に行われるフレンドシップフェスタに向けて、一年間の活動の見通しを共有しました。

本年度も、地域の方々と保護者の皆様からのご協力を得ながら、子どもたちと学生がともに遊び、学ぶことを通して、かけがえのない時間を創りたいと思います。本年度もよろしくお願い致します。

開講式

開講式が行われました。
違う学校や違う学年のお友達との
出会いってわくわくしますよね！
これからの活動がとても楽しみです♪



TVグループ

HFS テレビによろこそ！！
テレビクリエイター研修をすることで、
班のみんなとの絆を深めました。
12月のテレビクリエイターSHOW
に向けて、良いスタートがきれました★



畑ショップグループ

畑ショップグループによろこそ！！
今日は、12月のオープンセールに向けて、
班の友達や地域の方と一緒にサツマイモの苗を
植えたり、班の看板を作ったりしました。
12月に向けてこれからどんな活動をしていくのか
たのしみですね！！



本日は、避難訓練を行いました。子どもたちも学生も、真剣に取り組んでいました。
いつ・どこで起こるかわからない災害に備えて、これからも安全に楽しく活動してまいります。

本日の活動の様子は、広島大学フレンドシップホームページにも、掲載しておりますので、是非ご覧下さい。
次回は、7月13日(土)です。通常通り12時半から受付を開始し、13時より始まりの会があります。
終了の時刻も通常通り17時となっておりますので、お迎えをよろしくお願い致します。